



Toma la hoja rectangular y dóblala por la mitad verticalmente, Abre el papel y lleva los dos bordes superiores hacia la línea central. Dobla las puntas inferiores hacia arriba. Dobla las esquinas hacia dentro. Luego, abre la figura y aplástala formando un cuadrado. Finalmente, tira de las esquinas superiores hacia afuera para desplegar las capas y formar el barco.



La Educación contra el Genocidio:

La situación en Palestina es una de las crisis humanitarias más devastadoras de nuestro tiempo, es fundamental que la educación se convierta en un pilar clave para la **concienciación y sensibilización** sobre el genocidio y las violaciones de Derechos Humanos que están ocurriendo. La educación nos brinda las herramientas necesarias para entender la complejidad del conflicto, **desarrollar empatía** y, sobre todo, generar un sentido de urgencia y responsabilidad ante la indiferencia. La historia de Gaza no debe ser un mero relato en los libros de texto; es un recordatorio de la fragilidad de los Derechos Humanos y de la importancia de la solidaridad internacional. Eduquemos a ciudadanos y ciudadanas informadas y comprometidas que se opongan a la injusticia y trabajen por un cambio real.

Desde CGT creemos importante **la concienciación desde los centros educativos** donde se pueden realizar diferentes actividades, **concentraciones, murales y propuestas sobre Solidaridad y Esperanza.**

La flotilla rumbo a Gaza representan un poderoso acto de solidaridad y esperanza. Estas embarcaciones, compuestas por activistas y ciudadanos de diferentes partes del mundo, buscan llevar no solo ayuda humanitaria, sino también un mensaje claro de apoyo a los palestinos que viven bajo una ocupación y un bloqueo severo. La acción de la flotilla es un símbolo de resistencia y una manifestación del compromiso global por los derechos humanos. Apoyar a la Flotilla Rumbo a Gaza, es una de tantas actividades que se pueden hacer por visibilizar la tragedia que viven miles de personas en Gaza es un paso hacia la justicia.

Al educar a otros sobre la situación y unir fuerzas en defensa de quienes sufren, transformamos la solidaridad en esperanza.

La educación, la solidaridad y la acción son los pilares sobre los que podemos construir una sociedad más justa y compasiva.

Promover la concienciación sobre el genocidio y apoyar iniciativas de ayuda humanitaria son pasos fundamentales en la búsqueda de un mundo más equitativo y en paz.

Te animamos a realizar actividades en tu centro y compartirlas con nosotras. **Dejamos propuestas didácticas** y plantilla para hacer barcos de papiroflexia con la bandera de Palestina.